

ERV Dinslakener Kobras e.V. Postfach 100231; Dinslaken

Pressemitteilung des Vorstandes

Pressemitteilung des Eis- und Rollsportvereins Dinslakener Kobras e. V.

Wie in den letzten Wochen in der Presse und den sozialen Medien zu lesen war, hat der Dinslakener Eisport Club "Die Kobras" 2009 e. V. seine Mannschaft vom Spielbetrieb der Regionalliga NRW zurückgezogen. Auch wir waren von diesem Schritt überrascht, möchten aber darauf hinweisen, dass der Rückzug des DEC "Die Kobras" 2009 e. V. keinen Einfluss auf unseren Verein hat. Der ERV Dinslakener Kobras e.V. ist seit seiner Gründung ein eigenständiger und unabhängiger Sportverein. Der in Kooperation seiner Jugendmannschaften mit dem DEC "Die Kobras" 2009 e. V. zusammengearbeitet hat.

Wir werden auch in dieser Saison unseren Spielbetrieb in der Eissporthalle Dinslaken durchführen und zu der Situation der Eishalle Stellung beziehen.

Der Zustand der Eishalle war uns bereits vor dem Saisonbeginn bekannt und uns ist bewusst, dass sich auch im Falle einer Sanierung oder eines Neubaus für den Zeitraum von 2 – 3 Jahren an der Situation der Eissporthalle nichts ändern wird. Wir haben jedoch aktuell ca. 150 aktive Sportler und Sportlerinnen, in allen Altersklassen, die für den Eishockeysport brennen und auch unter den jetzigen Umständen gerne im Trikot der "Kobras" auflaufen möchten. Wir haben unsere Eiszeiten in der Eissporthalle gebucht und sind am 10.08.2022 in den regulären Trainingsbetrieb gestartet.

Unsere Teams werden, in allen Altersklassen, am Spielbetrieb des EHV NRW wie folgt teilnehmen.

1. Mannschaft Herren Bezirksliga 2. Bundesliga 1. Mannschaft Damen Landesliga NRW 1B. Mannschaft Damen Landesliga NRW U20 Junioren U17 Junioren Regionalliga NRW U15 Junioren Landesliga NRW U13 Junioren Landesliga NRW U11 Junioren Landesliga NRW U9 Junioren Landesliga NRW

Für alle unsere Heimspiele ist der Eintritt in die Eissporthalle Dinslaken kostenfrei!

Der Rückzug der Regionalliga Mannschaft, welcher für uns alle überraschend kam, ist nicht wie in den sozialen Medien diskutiert wird, aus finanziellen Gründen erfolgt. Es gab durch den überraschenden Rücktritt des sportlichen Leiters eine personelle Lücke, welche durch den Vorstand des DEC "Die Kobras" 2009 e. V., Herr Christian Kühn, auf Grund der Kurzfristigkeit und auch durch die Aussage des neuen Trainers, dass er seinen Posten in der "Schlangengrube" nicht antreten werde, nicht geschlossen werden konnte.



Postfach 100231 46522 Dinslaken Telefon (02064) 70003 II Telefax (02064) 58891 E-Mail: vorstand@erv-dinslakener-kobras.com

Herr Kühn hat mit seinem Handeln weiteren Schaden vom DEC abwenden wollen und den übrigen Mannschaften der Regionalliga NRW, Planungssicherheit gegeben.

Herr Kühn hat in den letzten 15 Jahren einen großen Anteil, den Eissport in Dinslaken, wieder erfolgreich etabliert zu haben und ist als Mitgeschäftsführer der Eishallen gGmbH, zusammen mit Ulrich Flötgen, immer und jederzeit ansprechbar, wenn es um Problemlösungen oder Unterstützung geht.

Hierfür unser herzlicher Dank!

Wir wünschen allen Teams, Fans, Ehrenämtlern und Freunden eine erfolgreiche Saison und spannende Spiele in der "Schlangengrube"

Der Vorstand ERV Dinslakener Kobras e. V.

(1. Vorsitzender Bastian Samel) (2. Vorsitzende Christina Spazier)